



EL 1,5% se destinará a ciberseguridad, ante el mayor uso de tecnología en la guerra entre Irán e Israel.

OTAN sube presupuesto en ciberseguridad

Se espera que la crisis que se está desencadenando en Oriente Próximo cree un enfrentamiento durante la cumbre de La Haya, en la que se anunciará un nuevo objetivo de gasto en defensa del 5% del PIB. Del total anterior, 1,5% se destinará a ciberseguridad, ante la mayor utilización de tecnología en la guerra entre Irán e Israel. El resto del nuevo presupuesto será destinado a un gasto más tradicional.

El jefe de la alianza atlántica, Mark Rutte, expresó que "nuestro entorno de seguridad ha cambiado", añadiendo que si no aumenta el gasto y la producción, su "disuasión no será lo suficientemente fuerte" dentro de unos años, cuando Rusia podría disponer de los medios para atacar a otro país.